

Die herzliche Anteilnahme so vieler Menschen
beim Abschied von unserem lieben

Urs Burkhardt

hat unsere Familie getröstet und tief bewegt.

Wir danken

allen Verwandten, Freunden und Nachbarn für ihre Liebe und
Wertschätzung dem Verstorbenen gegenüber

Diakon Claudio Cimaschi für die eindrücklich stimmige Gestaltung
des Gottesdienstes und Tatiana Baumann, Stephan Rüfenacht,
Kathrin und Yaël für die wunderbare Musik

für die grosszügigen Spenden und den Blumenschmuck

dem Hausarzt Dr. Leopold Angstmann für die langjährige
hervorragende ärztliche Betreuung

dem Pflegeteam im Alters-Zentrum Wägelwiesen, Neubau 2. Stock,
für die engagierte, sorgfältige und liebevolle Pflege

Die Trauerfamilie